

REDACCIÓN  
Calle de San Bartolomé, número 32  
Teléfono n.º 6.

Precios de abono  
JN MES: EN ESPAÑA : : 1'50.  
EXTRANJERO : : 2'50.

Los manuscritos no publicados  
no se devuelven

# LA ÚLTIMA HORA

PERIÓDICO DE INFORMACIÓN, LITERARIO Y ARTÍSTICO  
EDICIÓN DE LA NOCHE

ADMINISTRACIÓN  
Plaza de Cort, números 14 y 16,  
TELEGRAMAS: HORA-PALMA  
Anuncios, Reclamos, Comunicados:  
Centro de Anuncios  
Plaza de Sta. Eulalia, núm. 10

Número suelto : : 5 cént.  
Id. atrasado : : 10

## Las murallas

El general Weyler ha cumplido su palabra, solemnemente empeñada, de resolver á beneficio de Palma el anhelo de que desaparezcan las murallas y pueda Palma libre de trabas, para ensancharse y urbanizarse en bien del ornato, de la circulación y de la salud pública.

En Mayo de 1895 dió el primer avance el Sr. Maura consiguiendo una ley cuyo beneficio inmediato fué la desaparición de las llamadas zonas polémicas.

Aquella mejora se consiguió siendo alcalde de Palma D. Miguel Santandreu.

Hoy el general Weyler continúa la obra comenzada hace muchos años.

El derribo de las murallas no ha tenido adversarios. Todos los palmesanos convienen en que desaparezcan unas defensas que estorban desde el momento que de nada sirven militarmente.

En lo que ya no hay tan perfecta unanimidad es en la manera como se ha de realizar el derribo.

En esta parte debe el ayuntamiento proceder sin precipitaciones fundando sus actos no en entusiasmos siempre irreflexivos y, si en elementos materiales que eviten, al caer lienzos y baluartes sin orden ni concierto, que se conviertan los linderos de la ciudad vieja y nueva en barricadas de escombros.

Festéjese en buen hora tan fausto suceso, agrádecase al Marqués de Tenerife su cariño á Palma, no se olvide que el campeón de nuestra reforma urbana es el autor ilustre de «La Ciudad de Palma» no piensen ni hombres ni partidos políticos reochar la gloria de la R. O. de derribo, como propia, puesto que el esfuerzo de todos la empujó y la consiguió; pero al tratar de llevar á cabo el derribo sujétese á un plan meditado en el sentido técnico y económico.

Y ahora véase con cuánta razón LA ÚLTIMA HORA cuando el pesimismo se apoderaba de la mayoría y se suponía que la R. O. consultiva de guerra era solo expediente dilatorio, pedía calma y esperaba en el Ministro de la Guerra.

### La R. O.

«S. M. la Reina, etc., se ha servido disponer que V. N. autorice al Ayuntamiento para que en cumplimiento de la precitada ley de 7 de Mayo de 1895 proceda desde luego al derribo del recinto fortificado de dicha Ciudad en la parte del mismo comprendida desde el Baluarte de Santa Cruz inclusive siguiendo hasta el norte hasta el del Príncipe inclusive, las obras exteriores y accesorias con cuyo objeto en virtud de lo preceptado en el artículo primero de la referida Ley deberá hacerse entrega del recinto y obras indicadas al Ayuntamiento previa la conformidad del mismo consignada en el acta de la sesión en que así lo acuerde, que remitirá por conducto de V. E. al Ministerio de la Guerra»

rra respecto de la aceptación y cumplimiento de las condiciones siguientes:

Primera: Habiendo introducido en el plano de ensanche presentado por el Ayuntamiento, las modificaciones primera, cuarta, quinta y sexta que determina la Real orden de 26 de Octubre último, se aprueba en lo que á dichas modificaciones se refiere el plano con sujeción al cual deberá efectuarse el derribo del recinto fortificado y de sus obras exteriores.

Segunda: Se autoriza al Ayuntamiento para que pueda hipotecar desde luego los solares procedentes del derribo que sean necesarios para asegurar préstamos con el fin de obtener fondos para adquirir los terrenos á que se refiere la condición quinta.

Tercera: Igualmente se autoriza al municipio para enagenar en la forma y condiciones que taxativamente fija el artículo tercero de la precitada ley todos los solares procedentes del derribo de las murallas, fosos, glasis y obras exteriores, excepción hecha de la porción de glasis llamada de Santa Catalina que sirve de campo de instrucción y que se reserva el ramo de Guerra hasta que adquiera terreno adecuado para el mismo objeto.

Cuarta: Antes de proceder al derribo del baluarte del Sitjar, proporcionará el Ayuntamiento edificio adecuado en situación conveniente, que se fijará de acuerdo con la Comandancia de Ingenieros, para establecer el palomar militar, el tren de iluminación, y el alojamiento para la Compañía de Telégrafos, reintegrándose de los gastos que la Corporación haga con este objeto en la forma que prescribe el repetido artículo tercero.

Quinta: Podrá el Ayuntamiento, ya adelantar á Guerra fondos para adquirir cuarenta hectáreas de terreno que como minimum son necesarias para llevar á cabo el plan de acuartelamiento y almacenamiento y viveres y material anexo al de defensa, ó bien adquirir directamente dichos terrenos, cederlos por escritura pública al ramo de Guerra, au orizándose uno y otro caso para formalizar si fuera necesario el expediente que ha de preceder á la declaración de utilidad pública de las obras para la aplicación de la ley de expropiación forzosa á la adquisición de los terrenos precitados, que se elegirán por una Comisión compuesta de un Jefe de Sanidad Militar, un Comisario de Guerra, un Ingeniero militar, un Concejal y un Ingeniero ó Arquitecto del Ayuntamiento.

Sexta: De los fondos que para el concepto expresado en la condición anterior adelanta el Ayuntamiento se reintegrará en la forma que determina el artículo tercero de la Ley de derribo.

Séptima: No se procederá al derribo de las porciones del recinto que lindan con los muros exteriores del Hospital

Militar y Factorías, hasta tanto queden terminadas las obras que hayan de realizarse para asegurar la estabilidad de ambos edificios.

Octava: Los gastos que originen al Ayuntamiento las modificaciones que según las prescripciones primera, cuarta y quinta de la citada real orden han de llevarse á cabo en los baluartes y edificios á que aluden, no se consideran comprendidos entre los que la Corporación ha de reintegrarse, en la forma que determina el artículo tercero de la ley, toda vez que el carácter de dichos gastos y lo mismo las causas que los motivan son enteramente distintos de los reintegrables á que el mencionado artículo se refiere.

Novena: En todo lo que se relacione con el derribo de que se trata, ya sean construcciones ó demoliciones, y en cuantos incidentes originen al Ayuntamiento gastos que hayan de ser reintegrados por guerra, intervendrá este ramo en lo concerniente á valoración de obras y justiprecio de solares que se adquieran, enagenen ó hayan de hipotecarse, por un Jefe ó oficial de Ingenieros de los afectos al servicio de la Comandancia; y en lo relativo á contabilidad por un oficial de Administración Militar nombrados ambos con anterioridad por V. E. á los efectos expresados.»

## La reina del Carnaval

Las vendedoras de los mercados de París tienen ya su nueva reina para la gran cabalgata de la *Mi-Carême*. Los representantes de los diversos mercados han hecho su elección con la mayor escrupulosidad, evitando todo conflicto.

Tres candidatas se presentaban al trono carnavalesco: Berta Fossier, de veinte años, vendedora de aves; María Siry, de veinte, florista; y Julia Jourdan, de veintitres, vendedora de frutas. El sufragio dió el triunfo á la primera por 30 votos, contra 5 de la segunda y 20 de la tercera.

La reina elegida es una soberbia moza de apretadas y sonrosadas carnes, de fuerte busto y de hermosa cabellera rubia. Su proclamación ha sido acogida con gran entusiasmo.

## Para cuando se acabe el carbón

Un discípulo de Jablloff acaba de publicar un artículo en la *Gaceta de Moscú* demostrando que el día en que se acabe la hulla no deben apurarse, ni mucho menos, los industriales. Habrá entonces una fuerza más enorme aún que la que de la hulla se desprende.

La teoría de Laplace entraña casi indefectiblemente la del fuego central que arde en las entrañas de la tierra. Sabido

es que cada 32 metros que se profundiza en dirección al centro de la tierra se alcanza un grado más de calor. Abriendo un pozo de tres kilómetros se obtendría una temperatura de más de trescientos grados. Imagínese si podría aprovecharse la fuerza que tan alta temperatura implica.

Con solo conseguir, y se dice que no es ello muy difícil, que el calor pueda transformarse directamente en electricidad sin tener que pasar por la costosísima etapa de las máquinas de vapor, se está al cabo de la calle. Obloskin afirma que no hay que abandonar por completo la teoría de Humphry Davy que niega la existencia del fuego central de la tierra, pues todas las experiencias de los últimos veinticinco años demuestran que verdaderamente existe bajo nuestros pies un horno de incomensurable potencia.

Siendo esto así, fácil es que no se espere el agotamiento de la hulla para la obtención de la nueva fuerza.

Uno de los *Magazines* ingleses comenta y reproduce el artículo de Obloskin, y un periódico alemán técnico afirma que hay que comprobar si la teoría del sabio ruso es verdadera, pues en tal caso las consecuencias serían de inestimable utilidad para la ciencia y la industria, ya que la nueva fuerza se obtendría á mucho mejor precio que desarrollada la hulla.

Veremos si el sabio ruso ha acertado. De ser así, habría una verdadera revolución industrial.

## INFORMACIÓN

### Teatro Lírico

La *serata d'onore* de Goula fué para este un doble triunfo, el de la ejecución de los tres números musicales del programa y el de llenar el teatro hasta los topes las simpatías con que cuenta en Mallorca toda el genial maestro.

La *Bohème* del sábado fué la mejor de la temporada. Todos los artistas que en ella tomaron parte pusieron cuanto estuvo en su mano para que la obra luciera todo el relieve que tuvo, especialmente la Srta. Grassot á quien ya libre de comparaciones en las que entraba la estela de simpatías que en los públicos deja la artista que por primera vez encarna un personaje, merece se la proclame la primera Mimi de las que nos fué dable conocer, la Srta. Bardí que sin exageraciones ni desplantes no siempre de buen gusto, hace una *Musetta* adorable y el Sr. Iribarne cada día más seguro en sus facultades, más elegante en su fraseo, hace un Rodolfo que marcará siempre el punto culminante de su carrera.

El bajo Sr. Rossatto, es uno de los mejores artistas de la compañía. Tiene excelentes condiciones artísticas las cuales nos ha revelado en los diferentes

papeles que interpretó. En *La Bohème* estuvo feliz en la romanza del cuarto acto, mereciendo ésta los honores de la repetición.

El público corresponde á los deseos laudables de los artistas por agradar, y á sus méritos y talentos, prodigándoles aplausos y llamadas á escena tan ruidosas como merecidas.

Muy bien el Sr. Aragó y la contralto Srta. Agresti.

El *Lohengrin* de anoche fué otro éxito para la compañía de ópera del Lírico. La Srta. Grassot estuvo durante toda la noche á gran altura.

El Sr. Iribarne escuchó muchos bravos y aplausos.

En el programa que se anuncia para mañana figura la canción de la *Estrella*, de *I Pirinei*, que cantará la Srta. Grassot; 1.º y 2.º actos de *Hansel und Gretel* el Minuetto de Bolzoni y la hermosa Rapsodia húngara, de Litz.

La función empezará á las siete y media.

El sábado llegó el Sr. Zagri á Palma.

Al Sr. Zagri le debemos todos agradecimiento. A tan activo como importante agente Teatral se debe haber apreciado el genio de la Vitaliani, cuyo recuerdo perdura y cuya *reprisse* en el Lírico será uno de sus grandes éxitos, al Sr. Zagri le debemos la formación de la actual compañía de ópera que tan ruidosos éxitos alcanza, y por último el Sr. Zagri ha organizado la *tournee* de la Iggas que en breve debutará en el Principal.

Justo y merecido es el aplauso que juntamente con el agradecimiento del público le enviamos.

### Política

El próximo domingo día 16 de los corrientes tendrá lugar en el Círculo político *La Peña* una reunión magna para acordar la línea política de conducta que deben seguir los amigos del Sr. Maura y ofrecerle un acto colectivo de adhesión.

Para el mismo se ha invitado á los representantes de los pueblos.

### El sorteo de ayer

Ayer á las siete se constituyeron en la casa de la villa el Alcalde accidental Sr. Font y Monteros acompañado del Síndico Sr. Muntaner y del teniente coronel de infantería D. Enrique Carlos, como delegado de la autoridad militar.

Después de procederse al recuento de papeletas y á la inspección en las urnas dió principio el sorteo que terminó poco antes de las trece sin que ocurriera ningún incidente.

El cupo definitivo de Palma es de 525 mozos habiéndose sorteado 524 por ocupar la cabecera en la lista un recluta incluido como penalidad.

Durante el sorteo se vió muy concurrida la plaza de Cort manteniéndose el más perfecto orden.

LAS MISERIAS DE NÜRES.—EL NIÑO PERDIDO

= 146 =

Y son ingenua curiosidad preguntó Catalina:

—Le dije que mañana se presentará un noble lord y le reclamará á la justicia.

—¡Ah!

—Y que le devolverían á su madre

Y encarándose con Rodolfo, repuso el Hombre Gris:

—Fíjate mucho en lo que voy á decirte, hijo mío. Si quieres á tu madre, es preciso que te guardes muy mucho de repetir á nadie, ni aun á miss Booth, lo que te acabo de decir.

En los labios del niño apareció una sonrisa digna de un hombre.

—No diré nada,—respondió.

Y se acostó muy resignado sobre la fétida paja que le servía de lecho.

Salió Catalina del calabozo siguiéndola el Hombre Gris, y cerró la puerta.

Al llegar á lo alto de la escalera, el pretendido lord Cornil, volvió á tomar notas.

—¡Ah! ¡Gracias á Dios que estáis aquí!

—exclamó Tobias al verlos reaparecer.

—¿Creísteis que nos habíamos perdido?—dijo Catalina echándose á reír.

—No, pero tenía miedo de que volviese sir Booth.

—¡Ah! ¿De veras?

= 149 =

—Y si me queréis creer, miss, lo mejor que podemos hacer, es que se vaya el milord y no decir á vuestro padre que estubo aquí.

—Sea,—dijo miss Booth.

Pocos minutos después montaba á caballo el Hombre Gris y decía:

—Ya hemos entablado la batalla, ¡ahora nosotros, lord Palmura y lady Elenal! Y fuése á reunir con el americano, que le esperaba en la esquina de la calle sentado en un guardacantón.

XX

Volvamos ahora á Brook street. Era de noche, y una niebla muy espesa se extendía sobre Londres.

Brook street estaba desierta, en la apariencia al menos.

Esa calle es de las que suelen estar animadas á las seis en invierno, y á las ocho en verano.

Eran las horas que solían reunirse los ladrones para cambiar una consigná y esparcirse después por la gran ciudad.

Desde esas horas, hasta la mañana siguiente, la calle, los estrechos portales é infectos patios que con ella comunican,

= 152 =

en el campo del honor, ó sea en el patíbulo, hacía más de un siglo.

Los ladrones la han conservado intacta, enseñándose con respecto y de generación en generación, transmitiéndose la leyenda histórica del que la habitó.

Cuando nace algún ciquillo en Brook street le llevan con gran pompa al pórtico de la casilla y los más ancianos le dicen:

—¡Ojalá te parezcas á Sheppard!

Aquel es el bautizo del ladrón en ciernes.

A esa casita era á la que, aquella noche, se dirigían de una en una ó de dos en dos, todas las sombras que atravesaban la niebla.

La niebla inglesa, que es roja, comunicaba á todas las cosas un aspecto fantástico, y se hubiera podido creer que eran fantasmas.

Si, los fantasmas de los compañeros de Jacobo Sheppard que se reunían durante la noche para hacerle una ovación de ultratumba.

Y lo que contribuía á aumentar la ilusión, era el silencio profundo que reinaba en el patio, la ausencia completa de luces en las ventanas, viudas de postiguillos desde hacía muchísimos años,

= 145 =

lir de aquí para que vaya en busca de mi madre?

Dió el Hombre Gris un paso, y penetró en el círculo luminoso proyectado por la luz de Catalina.

Hizo el niño un ademán de terror, pero no lloró.

—¿Me permitís, miss, que le hable en el lenguaje de su país?

—La lengua de los irlandeses es lo mismo que la nuestra,—respondió sonriendo Catalina.

—El pueblo habla un dialecto.

—¡Ah!

—Ahora lo oiréis.

Y de pronto aquel hombre que lo sabía todo y hablaba todas las lenguas, empezó á hablar un dialecto que sólo comprenden los pescadores de la costa de Irlanda.

Al oír las primeras palabras, dió un grito el niño.

La lengua materna vibraba en sus oídos lo mismo que si la patria ausente se le acercase.

—Rodolfo, soy amigo de tu madre,—le dijo el Hombre Gris.

Dió el niño otro grito.

—De tu pobre madre, Juanita, que está buscando por todas partes, que te

Del sorteo en las vecinas islas y pueblos del interior no se tiene noticia de que hayan ocurrido incidentes dignos de mencionarse.

**La Amistad Pescadora**

Autorizada por el Comandante de Marina Sr. Rovira se ha constituido una sociedad de aficionados a la pesca titulada «La Amistad» para que pueda ejercer la vigilancia de las costas denunciando las infracciones que se cometan y hechos prohibidos perjudiciales a los mismos.

Los individuos de la sociedad podrán tener un distintivo.

Agradecemos en lo que vale a D. Miguel Tous Presidente de «La Amistad» el ofrecimiento que nos hace del local social (Siete Esquinas 10) y deseamos a la naciente y útil asociación toda clase de prosperidad.

**Asuntos municipales**

Esta mañana se hizo cargo de la Alcaldía el Sr. Lladó notablemente mejorado en las dolencias que le aquejan.

El hallarse ocupado nos ha privado del placer de saludarle.

El primer acto del Sr. Lladó ha sido publicar el siguiente bando, que se ha fijado en las esquinas a los redobles de la banda de tambores de la corporación:

D. M. Enrique Lladó y Lladó, Alcalde Constitucional de la M. I. N. y L. Ciudad de Palma:

Me cabe la inmensa satisfacción de anunciar al vecindario de Palma la grata nueva, de tener en mi poder la Real Orden en la que se concede al Excmo. Ayuntamiento, la autorización necesaria para que en cumplimiento de la Ley de 7 de Mayo de 1895 pueda proceder desde luego al derribo del recinto fortificado de esta ciudad.

El bello ideal que acarició largo tiempo todo un pueblo, se ha convertido en hermosa realidad gracias a los esfuerzos nunca bastante alabados, del hijo ilustre de Mallorca Excmo. Sr. D. Valeriano Weyler, Ministro de la Guerra, quien haciéndose eco de nuestros deseos, cristalizando nuestras aspiraciones e interpretando la voz del pueblo, entre sus múltiples tareas trabajando sin descanso, allanando dificultades y venciendo obstáculos, ha entregado al pueblo de Palma lo que ambicionaba, proporcionándome la dicha durante mi Alcaldía de participar al vecindario tan fausto acontecimiento, rogándole se asocie a los sentimientos de la Corporación toda que ve con agrado como un hijo predilecto de Mallorca, añade nuevo timbre de gloria, a los muchos conseguidos, para merecer la estima de sus paisanos.

Para que estos sentimientos y estas manifestaciones puedan ser conocidos de todos y sintetizados por todos, invito al vecindario de Palma a la sesión extraordinaria que tendrá efecto el próximo miércoles día 12 de los corrientes a las 19, a fin de que el acto que realice la Corporación sea sancionado por el pueblo de Palma con cuya representación nos honramos.

La Real Orden da justa gloria al Excmo. General Weyler, pero a mi me llena de legítimo orgullo por haber aportado mi grano de arena a su consecución.

El miércoles a las 18 se situará frente a la Casa de la Villa la Banda municipal ejecutando las más escogidas piezas del repertorio hasta la hora veintidos, dejando de tocar todo el tiempo

que se halle reunida la Corporación municipal.

Hasta las 22 permanecerá iluminada la fachada del Ayuntamiento.

En un principio se pensó invitar al vecindario a que iluminase y se asociara al regocijo oficial, habiéndose, sin que sepamos por qué desistióse de ello.

Parece ser cosa decidida comenzar el derribo en la parte comprendida entre las puertas de San Antonio y Pintada, por ser las dos donde afluye mayor tránsito.

Para la prolongación de la calle del Sindicato se tropieza con la dificultad de obstruirla el oratorio de San Antonio.

**En la Protectora**

Esta noche se celebrará el último baile de la temporada. El programa de los bailables que ejecutará la orquesta que dirige D. Pablo Coll, es el siguiente:

- Primera parte*
- 1.º Sinfonía «Enrique V», Mercadante.
  - 2.º Wals «Desire», Walteuffeld
  - 3.º Polka «Triak-Trak», Forbach.
  - 4.º Schotisch «El Melodioso», Urgellés.
  - 5.º Mazurka «Violetas», Walteuffeld.
  - 6.º Wals «Dorado», Beucci.

- Segunda parte*
- 7.º Wals «Verginiales», Walteuffeld.
  - 8.º Polka «Mia-Cara», Bucalossi.
  - 9.º Schotisch «Los Isleños», Urgellés.
  - 10.º Americana «Romántica», Escalás.
  - 11.º Mazurka «Fleurs d'Amérique», Walteuffeld.
  - 12.º Wals-Jota «Frasuelo», Escalás.

**En la Audiencia**

*Un hurto*  
Un joven, de 16 años de edad esta mañana se ha sentado en el banquillo de los acusados, por presentárselo como autor de hurto de material para obras, perteneciente al ayuntamiento de Sóller.

El procesado confiesa que efectivamente retiró de la vía pública cierta cantidad de yeso, con la intención de devolverla al día siguiente; que si lo hizo fué porque es costumbre, al faltar material urgente, tomarlo y devolverlo luego.

El Ministerio Público, representado por el Sr. Astray, sostuvo sus conclusiones acusando al procesado de ser autor del delito de hurto y pidiendo se le impusiera la pena de 125 pesetas de multa.

El abogado D. Fernando Pou pidió para su patrocinado la libre absolución.

Durante el informe de este se suscitó un pequeño incidente entre el abogado y el Ministerio Público, con motivo de haber dirigido aquel frases que molestaron al segundo.

El Sr. Astray hizo que constaran en acta las palabras del Sr. Pou para pelearle la responsabilidad correspondiente.

**Comisión Provincial**

El sábado celebró sesión esta comisión presidida por el Sr. Sitjar y con asistencia de los Sres. Sancho, Riquer y Pascual.

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Accediendo a lo solicitado por el Alcalde de Pollensa se acordó remitirle no-

ta expresiva de las cantidades que adeuda aquel Ayuntamiento por cuota provincial y gastos de segunda enseñanza.

Se dió cuenta del expediente promovido por un recurso interpuesto por don Damián Riutort y otros concejales del Ayuntamiento de Sóller enalzada de los acuerdos tomados por aquella corporación, relativo a la destitución de D. Miguel Bernad del cargo de Depositario de fondos municipales y otros acuerdos; se acordó que estos acuerdos son de la exclusiva competencia del Ayuntamiento pero que es preciso se subsanen ciertas omisiones que se han notado en los mismos, y por tanto que se debe deliberar nuevamente sobre los mismos.

Se dió cuenta del expediente promovido por una instancia presentada por don Juan Jaume en suplica de que se ordene al Ayuntamiento de Manacor el pago de los haberes que pretende acreditar devengados en el ejercicio del cargo de Secretario de aquella corporación; se acordó que para informar es preciso se unan al expediente, ciertos requisitos, que en el mismo faltan.

Se acordó admitir en el departamento de dementes a un vecino de Sóller. Se acordó pedir permiso al Ayuntamiento de Palma para construir una ta-ga en el piso de la plaza del Hospital.

Se autorizó a D. Jaime Martorell para que pueda retirar de la caja provincial un depósito que tiene constituido en garantía de una subasta.

Se enteró la comisión de los estados del movimiento de acogidos en los establecimientos de beneficencia de Palma y de Ibiza y del estado demostrativo de cobros y pagos verificado en dicho establecimiento durante el mes de Enero último.

Se acordó el pago de varias cuentas por servicios provinciales, y se levantó la sesión.

**Notas del Carnet**

*DE SOCIEDAD*  
Esta mañana a las diez en la Parroquia de Santa Cruz se ha celebrado el matrimonio del capitán de Infantería D. Francisco Ribot y Pellicer con la simpática señorita D.ª Magdalena Cabrinetty y Navarro.

Fueron festigos los Sres. D. Pascual y D. Gabriel Ribot y D. Enrique y D. José Cabrinetty, hermanos respectivamente de los contrayentes.

Asistieron al acto las personas de la familia, las cuales fueron obsequiadas con un espléndido lunch en casa de la novia.

En el tren han salido los nuevos esposos para Manacor.

Les deseamos muchas felicidades.

Esta noche celebra el *Círculo Mallorquín* el segundo y último baile de máscaras, el cual promete estar animado.

Hoy será el último día de *kermesse* en el Colegio que dirige la profesora doña Ana Perelló.

**Ley Municipal**

comentada y anotada con más de 500 disposiciones legales complementarias y aclaratorias.

Precio 1'25 pesetas.  
Librería de J. TONS.—P. Cort 14 y 16.  
Librería de J. Tous.—Palma.

**FERRO-CARRILES DE MALLORCA**

A los efectos del artículo 23 de los Estatutos, se convoca a la Junta General de Accionistas para la reunión que tendrá lugar el día 28 del actual a las tres de la tarde en la estación de Palma.

Tienen derecho de concurrir a la Junta todos los tenedores de diez acciones, las cuales deberán ser depositadas en la Caja de la Compañía al solicitar la papeleta de asistencia, que expresará el número de acciones entregadas y servirá al Accionista de resguardo hasta que terminada la Junta se le devuelvan los títulos.

Dichas papeletas se facilitarán por la Secretaría desde el día inmediato a la publicación de este anuncio hasta tres días antes del señalado para la reunión.

Durante los quince días anteriores a la misma se pondrán de manifiesto a los Accionistas los libros de contabilidad, inventarios y balances de la Compañía, con arreglo a lo dispuesto por el artículo 30 de los Estatutos.

Palma 4 de Febrero de 1902.—El Presidente, Juan Marqués y Luigi.—P. A. de la J. A.—Jaime Sancho, Secretario.

**CENTRO FARMACÉUTICO**

Por acuerdo de la Junta de Gobierno se convoca a los señores accionistas de esta Sociedad a la reunión general ordinaria que se celebrará el día 23 del corriente a las doce de la mañana.

Los accionistas que deseen asistir a dicha Junta deberán depositar sus acciones con 24 horas de anticipación a la señalada para la celebración de la misma.

Palma 6 Febrero 1902.—P. A. de la J. G. El Presidente, Juan Munar, el Secretario, Juan Sureda.

**SOCIEDAD MALLORQUINA DE TRANVIAS**

En cumplimiento del art. 15 de los Estatutos y por acuerdo del Consejo de Administración se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria que se celebrará el 23 del corriente a las 10 de la mañana, en el local que ocupan las oficinas de la Sociedad, Quint 17.

El día 22 de 11 a 12 pueden los señores accionistas recoger su papeleta de asistencia, depositando sus acciones en la forma prescrita en el art. 24.

Palma 6 de Febrero de 1902.—P. A. del C. de A. el vocal Secretario, Miguel Porcel.

**SOCIEDAD del ALUMBRADO por GAS**

Por acuerdo de la Junta de Gobierno y a tenor de lo prevenido en el art.º 13 de los Estatutos, se convoca a los señores accionistas para la Junta General ordinaria que tendrá lugar el día 17 de los corrientes, a las once, en el local de la Sociedad.

Terminada dicha Junta, se celebrará sesión extraordinaria para designar los accionistas que hayan de otorgar la escritura pública de la reforma de los Estatutos, aprobada en la sesión del día 30 de Agosto último.

Los accionistas que no pudiesen concurrir, tienen la facultad de delegar su representación a otro accionista mediante carga de autorización dirigida al Presidente, antes de abrirse la sesión.

Palma 1.º de Febrero de 1902.—P. A. de la J. de G.—El Vocal Secretario, Ve nancio Fuster.

**Venta** de una partida de leña propia para estufas.—Dirigirse Olmos, 142.

**BANCO DE ESPAÑA**

SUCURSAL EN PALMA DE MALLORCA  
Secretaría

Rebiendo procederse al canje de los títulos de la *Deuda perpetua al 4 p 100 interior de la emisión de 1891* por otros nuevos de iguales series y valor de la de 31 de Julio de 1900, se advierte a los Señores que tengan depósitos en esta Sucursal de los expresados valores, que hasta el día 15 del corriente podrán retirarlos ó avisar por escrito los que no quieran que el Banco se encargue de efectuar el canje.

Pasada dicha fecha esta Dependencia procederá a cumplir lo dispuesto por Real orden de 14 de Octubre último.

Palma de Mallorca 4 de Febrero de 1902.—El Secretario, Enrique Garrido.

**PALMA**

Anoche la Guardia municipal del puesto de la Plaza de Abastos encerró en Capuchinos a un sujeto que armaba escándalo en la citada Plaza.

También fué encerrado, un sujeto natural de Inca, que completamente borracho armó fenomenal escandalera.

Por el Sr. Alcalde ha sido multado un muchacho por cometer travesuras por las calles de esta ciudad.

Ayer tarde un muchacho que paseaba por la calle del Borné fué acometido de un síncope privándole de los sentidos.

El Guardia municipal de aquel puesto le auxilió conduciéndole al domicilio de sus padres.

Ha sido amonestado por el Sr. Solbre un joven que continuamente faltaba a su anciano padre.

Ha sido devuelto a sus dueños el carro y caballería que habiéndose encontrado en la vía pública y conducido al depósito de la Guardia Municipal.

En la iglesia del Temple ayer se celebró solemne función religiosa en obsequio de Sta. Apolonia.

Ayer falleció, a consecuencia de las heridas que recibió la mujer que tuvo la desgracia de que en la calle de Berard se le cayeran encima unas persianas.

En Puigpuent durante el Enero último ocurrieron 4 nacimientos y 3 defunciones.

El Juzgado de Mahón cita a las personas que se crean con derecho a la herencia intestada de D.ª Maria Pons Olivés.

La Comisión del Centro de Unión Republicana nos ha invitado al banquete que mañana celebra a las dos de la tarde en el local de dicha sociedad en conmemoración del 29 aniversario de la República española. Agradecemos la atención.

En la secretaría del Ayuntamiento de Selva se halla expuesto a efectos de reclamación el repartimiento de consumos de aquella villa formado para el actual año de 1902.

Se halla vacante la plaza de secretario del Juzgado municipal de Villafranca dotada con los derechos de arancel.

= 146 =

lloró mucho, y con la que yo me comprometí a llevarte a su lado.

Desde hacía tres días se habían burlado mucho del pobre niño, y muchas personas le habían prometido devolverle a su madre, y todas le engañaron.

Y, sin embargo, bajo la mirada dominadora y a la par cariñosa de aquel hombre extraño, conmovióse Rodolfo con secreta alegría, y apoderóse de su alma una confianza absoluta.

—¡Estoy convencido, de que vos no me engañaréis!—exclamó.

Y el Hombre Gris, empleando el dialecto que miss Booth no entendía y en el cual le respondía el niño, le habló de su madre, de su país, de su choza, de la orilla del mar y del bueno del Dandy que le había llevado en brazos cuando llegara a Londres.

Le escuchó Rodolfo sumido en éxtasis.

—Oyeme, Rodolfo,—añadió el Hombre Gris,—es preciso que te portes como un hombre, y que tengas mucho valor.

Miróle el niño.

—Mañana,—repuso el Hombre Gris,—te juzgarán porque fuistes el cómplice de Susana y de Bulton.

—Os juro, señor,—dijo Rodolfo cru-

= 151 =

mano con mucha frecuencia a sus navajas ó puñales.

El ladrón inglés es mucho más circunspecto y más seguro de su destreza é ingenio que de su valor, entabla con el policemán una lucha en que se lucen ambas cosas, lucha, en fin, que se pudiera llamar cortés. Si le prenden, se entrega sometiéndose en el acto, y no sostiene inútil combate. Sabe que irá al Molino, y que si se excede le llevarán a Newgate, y la única cosa que dá miedo al bandido inglés, es la horca.

Todo esto explica de una manera clara el cómo media docena de agentes habían podido instalarse en casa de Bulton y en medio de Book street, sin que nadie pensase en molestarlos.

Las sombras misteriosas continuaban su camino después de enseñarse unas a otras la ventana de Susana.

En uno de los extremos de Brook street; a la izquierda, había un patio obscuro, triste y desierto, en cuyo centro y rodeada de otras cosas, elevábase hacia más de un siglo una casita.

Era ésta un monumento; la pagoda de Brook street, el templo de aquel barrio irregular; la habitación del Cartouche inglés, de Jacobo Sheppard muerto

= 150 =

y en los que, dicho sea de paso, no se atreve a penetrar la policía, tienen todo el aspecto de una verdadera necrópolis.

Apenas se encuentra acá y acullá alguno que otro inválido del crimen, al que sostienen sus discípulos y excómplices porque es demasiado viejo para ir a ninguna expedición; una mujer que da de mamar a algún chiquillo ó alguno de estos que, sentado en el quicio de una puerta, llora a sus padres que están en la cárcel.

La noche de referencia presentaba, sin embargo, la calle, una fisonomía que no era la de costumbre.

En algunas casas velanse luces en las ventanas, y unas sombras deslizábase silenciosas a través de la niebla.

Al pasar éstas por delante de la casa de Bulton, se enseñaban unas a otras con el dedo una ventana muy iluminada y parecían decirse:

—¡Allí es!

Y allí era, en efecto, en donde se hallaba Susana, herida y quizás en la agonia, custodiada por unos cuantos agentes.

El bandido parisiense no suele retroceder ante ningún extremo, y los aborridos a las canteras de América echan

= 147 =

zando las manos,—que no sabía lo que querían que hiciese.

—Sé muy bien que es verdad lo que dices, pero los jueces no querrán creerlo. El niño, tuvo, al oír esto, un acceso de desesperación.

—¡Dios mío!—sollozó.—¿Me dejarán encerrado aquí?

—Aquí no, te llevarán a otra parte.

—¿Y mi pobre madre?

—Cuando estés en la otra carcel, yo te sacaré de ella.

—¿Vos?

—Sí, y mirame bien.

Miróle el niño y dijo:

—Os creo, señor.

—Por consiguiente, hijo mío,—añadió el Hombre Gris,—ten paciencia hasta mañana.

—¿Y no veré a mi pobre madre?

—Sí,—dijo el Hombre Gris.

—¿Cuándo?

—Mañana.

—¿Me lo prometéis, señor?

—Te lo juro.

Volvióse el Hombre Gris hacia Catalina diciéndola:

—No quiero, miss, abusar de vuestro tiempo y de vuestra paciencia.

—¡Oh! ¡Milord!..

# Confetti-Serpentinas-Frutas

## EL CHINO

Confetti seda superior en saquitos de 20, 50 cts. y 1 pta.  
Serpentinas de 20 y 40 metros.  
Frutas llenas de confetti á 3 y 4 rls. caja.  
VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Confetti seda multicolor  
Kiosko del Borne y Librería de J. Tous.-P. Cort 14 y 16

### Enfermedades de la VEJIGA y de la ORINA

Gonorrea, ardor en la orina, estrechez y retención de la orina, catarro de la vejiga, etc., se curan sin interrumpir las habituales ocupaciones, usando el

#### ANTINEON DE LOCHER

Uso interno.—Es completamente inofensivo.—Muy recomendado por los médicos.—No contiene nada de Sándalo.—Botella, 5 pesetas.—De venta en todas las farmacias y droguerías y en la de D. JOSÉ JUAN, calle MARINA y en el Centro Farmacéutico, Harina, 34.

Cuidado con las falsificaciones y fijarse bien en la firma de Locher.—Se ofrecen gratis prospectos detallados.  
Único fabricante: A. Locher, farmacéutico.—Laboratorio: Stuttgart (Alemania).  
Venta al por mayor y depósito general para España,  
Alfredo Riera é Hijos.—Ronda de San Pedro, n.º 36, Barcelona

Para la inserción en el B. O. el Ayuntamiento de Algaida ha remitido al Gobierno civil el extracto de los acuerdos tomados durante el mes de Enero último por aquella Corporación.

Se hallan en poder del Conserje del Teatro Lírico un pañuelo de seda y dos llavines unidos, encontrados en dicho coliseo, y en el Kiosco del Chino del Borne queda también á disposición de su dueño una boina para niño encontrada por aquellas inmediaciones.

Ha sido repuesto el Guardia municipal D. Antonio Quetglas por defunción de D. Luciano Santamaría.

La Alcaldía de esta ciudad ha remitido al Gobierno civil un estado de los ingresos y pagos realizados durante el mes de Enero último.

Convendría se procediera á la inmediata recomposición del piso de la calle del Matadero pues se halla en estado intransible.

#### NOVEDADES PARA SEÑORA

Almacenes Montaner.—Sindicato 2 á 10

#### Crónica religiosa

##### Boletín para mañana

Santos.—Santos Lázaro, obispo y Saturnino, presbítero mártir.

##### Cuarenta Horas

Concluyen en la Catedral. A las seis exposición, á las diez misa mayor solemne con sermón. Por la tarde, actos de coro, al anocheecer ejercicios, Te Deum y reserva.

##### Obras funciones

En San Miguel, á las veinte, adoración nocturna.

#### Estadística de Palma

Inscripciones en los Distritos Municipales

##### HOSPITAL PROVINCIAL

Movimiento de enfermos del día 9 de Febrero de 1902.

Existencia de ayer	948
Entrados	3
Salidos	2
Fallecidos	0
Quedan	944

#### Efemérides

##### 10 Febrero de 1767

Nace en Sevilla D. Luis Daoiz y Torres Capitán de artillería y uno de los héroes del Dos de Mayo de 1808. Antes ya se había distinguido en Ceuta y Orán en la guerra contra la república francesa.

##### MASCARÓ.

#### Últimas cotizaciones

##### VALORES LOCALES

8 de Febrero de 1902.

	DINERO
Crédito Balear	95'50
Fomento Agrícola	106'00
Ferro-carriles de Mallorca	45'50
Alumbrado por Gas	75'00
Idem La Económica	18'50
Salinera Española	160'00
Id. id. Obligaciones 6 p/100	102'50
Id. id. id. 5 p/100	102'00
Cambio Mallorquín	0'00
Bonos Municipales	40'00
Isla de Marítima	57'00
Banco de Préstamos	3'00

#### Suspensión de sesiones

Madrid 8 á las 23'55.

En la sesión de hoy antes de suspenderse hasta el próximo jueves las sesiones parlamentarias ha provocado el diputado republicano Sr. Rodrigo Soriano un nuevo escándalo en el que intervinieron los Sres. Silvela, Conde de Romanones y Alfonso González.

En el Senado se aprobaron los créditos extraordinarios para la marina. El resto de la sesión careció de interés.

#### Terrible incendio

Madrid 8 á las 23.

De Murcia comunican por telégrafo el terrible incendio que ha destruido totalmente los grandes almacenes de «La Unión».

El fuego se propagó á las casas inmediatas habiendo destruido toda la manzana.

Las pérdidas materiales se elevan á 40.000 duros.

Han asistido los alumnos de Cartagena.

Hay varios heridos leves y muchos contusos.

La prensa abrió una suscripción para atender á las primeras necesidades de los perjudicados por el incendio.

#### Viajeros ilustres.—Enfermo

Madrid 9 á la 1.

Ha salido para sus posesiones de la Vega el Sr. Moret y para Lérida el señor Villanueva con el objeto de visitar las obras del Canal.

El Ministro de la Guerra se encuentra en cama á consecuencia de un enfriamiento.

#### Hundimiento

Madrid 9 á las 23'30.

En Valladolid se hundió una casa, quedando solo en pie la fachada, que amenaza también desplomarse.

Hay varios heridos leves. La casa estaba denunciada como ruinoso por el Arquitecto municipal.

La habitaba actualmente gente pobre que no satisfacía los inquilinatos.

#### Sorteo suspendido

Madrid 9 á las 23'30.

En el acto del sorteo se produjo en Valladolid un fuerte escándalo en el que tuvo que intervenir la benemérita por haberse cantado dos veces el número 444.

El Gobernador suspendió el acto. Ignórase que solución se dará al asunto.

#### La coronación del Rey.—Negativa oficial.—Pago en oro

Madrid 9 á la 1.

Telegráfico de San Petersburgo que el Czarevitch representará á los Emperadores rusos en el solemne acto de la coronación de D. Alfonso XIII.

El Ministro de la Gobernación ha desmentido categóricamente á los periodistas los rumores que circulan sobre alteraciones en el orden público.

El Congreso aprobó el proyecto de Ley de Hacienda del pago en oro en las Aduanas.

#### Afirmación y negación

Madrid 9 á las 10'10.

«El Imparcial», anuncia que á las 18 celebrarán Consejo los Ministros.

«El Liberal», lo niega.

#### Consejo de Ministros

Madrid 9 á las 22'30.

Han celebrado consejo los ministros al que no asistió el general Weyler por continuar en cama y el Sr. Villanueva por hallarse ausente de Madrid.

Se autorizó al Duque de Almodóvar del Río para firmar el tratado de paz con los Estados Unidos tan luego haya informado el Consejo de Estado.

Se aprobó la distribución de fondos para el mes corriente.

Se acordó destinar cinco millones de pesetas para pago de atrasos á generales, jefes y oficiales del que fué ejército de Ultramar.

#### Los carlistas

Madrid 9 á las 2.

En la iglesia de Santa Clara (Barcelona) los carlistas han asistido á un Te-Deum cantado en acción de gracias por el restablecimiento de la salud de don Jaime.

El número de asistentes era numeroso.

El cura que ocupó el púlpito hizo un

entusiasta panegírico del primogénito de D. Carlos en lengua catalana anematisando el liberalismo como causante de todas nuestras desdichas y afirmando que D. Jaime es la única esperanza que tiene la patria.

#### Una conferencia

Madrid 10 á las 10'30.

Tánger.—Se ha confirmado la noticia de que después de la recepción de la embajada de Francia el Embajador conferenció con los visires y la Embajada inglesa, comentando un «modus vivendi» que saldrá en la presente semana.

Sábase que se han empezado las operaciones contra la Kábila Benni Sara.

#### Obispos

Madrid 10 á las 10'30.

El Universo dice que el Marqués de Teverga se equivocó al dar cuenta á los periodistas de los nombramientos de los prelados últimamente puestos á la firma de la Reina.

Al obispo auxiliar de la Sede de Toledo se le nombró obispo de la Seo de Urgel; y al Dean de Ibiza Sr. Torres, obispo de Menorca.

#### Una interpelación.—Duelo entre Silvela y Blasco Ibañez

Madrid 10 á las 10'30.

El Sr. Sagasta asistirá el jueves próximo á la sesión del Congreso, interviniendo en la interpelación del diputado por Valencia Sr. Llorens.

Según afirma «El Liberal» el Sr. Silvela ha contestado por medio de un telegrama al Sr. Blasco Ibañez, negándose á darle explicaciones. Añade el mismo periódico que el Sr. Blasco Ibañez ha nombrado á dos amigos para que medien en el asunto.

#### Patronos y obreros

Madrid 10 á las 10'30.

Dicen de Elche que ha fracasado el arreglo entre patronos y obreros de la industria de alpargatas. Reunidos los representantes de ambas partes interesados en la casa ayuntamiento se dirigieron mutuos insultos sin lograr entenderse.

#### Un incendio

Madrid 10 á las 10'40

Un incendio ocurrido en Paterson (Estados Unidos) ha destruido 26 casas, numerosos edificios públicos, varias iglesias, un banco y tres redacciones de periódicos. El incendio ha ocasionado 20 heridos, 5 de ellos mortalmente. Centenares de personas quedan sin domicilio.

Se calculan en 50 millones de francos los perjuicios causados por el incendio.

#### Consejo de Ministros

Madrid 10 á las 10'30.

En el Consejo de Ministros que se celebró anoche se trató extensamente del estado de Valencia. Se convino, con urgencia, restablecer el principio de autoridad.

Créese que el actual gobernador de Valencia será relevado.

#### El Carnaval en provincias.—Festivos

Madrid 10 á las 10'30

El tiempo está lluvioso. De la mayoría de las provincias se reciben noticias las cuales acusan que ayer hubo poca animación en la fiesta de Carnaval.

De la Coruña dicen que se están preparando festejos notables para recibir á la Tuna Portuense. Se están engalando las casas y se celebrará una batalla de serpentinas en su obsequio.

#### FABRA

#### Peligro del exceso de trabajo

A consecuencia de un trabajo exagerado, de una gran fatiga mental, D. Nicolás Pano, Srano, 18, Madrid, vióse obligado á interrumpir sus ocupaciones. En todas las edades de la vida se observa la anemia cerebral. Se debe ya á una debilidad congénita, ya á un exceso de trabajo mental, que es precisamente el caso que hoy nos ocupa.

No es cosa rara que esta anemia vaya acompañada de una afección del corazón y de una irregular circulación de la sangre.

En todo exceso de esta clase, sea cual fuere su origen, se produce siempre, en un plazo más ó menos corto, una debilitación de la sangre, debido á desaparecer una gran parte de sus glóbulos rojos. El solo medio eficaz de combatir el mal será, pues, sin duda, la reconstitución de la sangre y su regeneración. Por otra parte, el sistema nervioso, atacado del mismo mal, deberá también tonificarse.

Las píldoras Pink, nos dice D. Nicolás Pano, han sido el único remedio eficaz contra la anemia cerebral que me tenía aplastado.

Me lancé al trabajo con encarnizamiento y

sufri las consecuencias crueles del exceso mental. Ahora, después de un gran alivio, con el uso de las píldoras Pink, he sentido renacer mis fuerzas y he desaparecido la fatiga de mi cerebro. Estoy completamente restablecido y me siento con fuerzas para resistir sin fatiga mi trabajo.

La acción potente de las píldoras Pink en la regeneración de la sangre es indiscutible. Así curan todas las enfermedades derivadas de la pobreza de la sangre, como la anemia, clorosis, neurastenia, reumatismos, y la debilidad general en el hombre y en la mujer. Las píldoras Pink se venden en todas las farmacias al precio de cuatro pesetas caja y veintidós pesetas las seis cajas. Representante en España, Frans Janssens, Cortes, 222, Barcelona.

#### Jaime Hernandez, pintor

San Miguel, 21, Palma

Se hacen toda clase de trabajos en pinturas al óleo y al fresco, se hacen cuadros rasos de tela, se pintan persianas del color que se desea á 5 pesetas bilción, tamaño corriente y se da el precio fijo del trabajo antes de principiar, si así lo desean.

La colocación de papel á 1 real el rollo. Gran economía en todos los trabajos y especialmente en los de fuera de la capital.

Se garantizan todos los trabajos que se hacen con colores de primera calidad. Sucursal de Barcelona: Calle Canuda, 28.—Otra sucursal en Matagorda: calle de Barcelona, 18.—Corresponsales en toda la Península.

#### GRAN COMPETENCIA

San Miguel, 21, Palma.

#### Piloto.

El pailabot Joven Paquito, de 45 toneladas, patrón Jorge Berga, emprende viaje para Port Vendres.—El Sr. Piloto que quiera ocupar la plaza puede presentarse á esta Comandancia de Marina.

#### Finca.

Se desean vender unos terrenos inmediatos al camino de Ronda, frente al Hornabeque, de extensión de unas dos cuarteradas, cercada de mampostería y lindante con el cauce de la Riera.

Para informes dirigirse al Centro de Anuncios, Plaza de Santa Eulalia.

#### Elementos de Geografía

para uso de la escuela de 1.ª Enseñanza por DON JUAN LLOPIS GÁLVEZ

Obra indispensable para los alumnos que hayan de ingresar en el Instituto.

Se vende al precio de una peseta, en la librería de los señores Tondelva y Alomar.

#### BANCO DE SÓLLER

La Junta de Gobierno de esta sociedad ha acordado señalar los días tres, cuatro, cinco y siete del próximo mes de Febrero de dos á cuatro de la tarde, y todos los martes y viernes sucesivos, de nueve á doce de la mañana, para el pago del dividendo activo de trece pesetas por acción fijado en la sesión general ordinaria del día de ayer. Lo que se anuncia para conocimiento de los señores accionistas.

Sóller 27 de Enero de 1902.—El Director Gerente, Damián Magraner.

#### Aviso.

Se halla en Palma el conocido anticuario D. Andrés Massot, el cual permanecerá en esta capital seis ó ocho días, con el objeto de comprar tapices, damascos, terciopelos, halajas y toda clase de objetos antiguos. Dicho señor se hospeda en la Fonda de Mallorca, el cual recibirá de las once á las trece; dándole aviso pasará á domicilio.

#### Ovi Lecitina Giol

Preparado con Lecitina pura de huevo, Reconstituyente poderoso. El mejor nutritivo y anti-neurasténico.

#### Espectáculos

#### Teatro Lírico

##### GRAN COMPAÑÍA DE OPERA

POR ÚNICAS DIEZ FUNCIONES

Directores artísticos

D. Juan Goula (padre)

D. Juan Goula (hijo)

Función para mañana

Despedida de la Compañía

ORDEN DE LA FUNCIÓN

1.º Actos 1.º y 2.º de la ópera del Maestro Humperdink.

#### HANSEL UND GRETEL

2.º MINUETTO Bolzoni

por la orquesta.

3.º La Srita. GRASSOT, acompañada por la orquesta, cantará la canción de la ESTRELLA de la ópera

#### I PIRENEI

4.º Rapsodia Húngara, n.º 2, Liszt.

por la orquesta.

A las siete y media.

